

# Caricatura versus realidad

Señor Director:

El Ministerio de Hacienda decidió que Lo Barnechea debe entregar ahora el 65% de sus ingresos por impuesto territorial al Fondo Común Municipal. Ya no basta con ser la segunda comuna que más aporta; ahora hay que seguir pagando por la caricatura de riqueza que algunos dibujan desde sus escritorios.

¿Consultas previas? Ninguna. ¿Diagnóstico territorial? Cero. En El Arrayán, Cerro 18, La Ermita o el Pueblo de Lo Barnechea no sobran los recursos ni los privilegios. Subir este aporte es castigar la eficiencia y premiar el prejuicio.

Le digo al ministro Marcel que gobernar no es rellenar celdas en una planilla. Es entender realidades y no hacer populismo fiscal a costa de los municipios.

**FELIPE ALESSANDRI VERGARA**

Alcalde Municipalidad de Lo Barnechea